



Estimadas vecinas y vecinos:

Mañana celebraremos la festividad del Patrón.

Dadas las circunstancias actuales, estamos tratando de buscar el equilibrio entre la situación que se nos presenta, y la necesidad de continuar con un modo de vida adaptado a la nueva realidad.

Se han tomado las medidas que se dictan desde Salud Pública en cuanto a la celebración de un evento cultural.

Ahora sólo nos resta actuar con la coherencia y la responsabilidad que CADA PERSONA debe mostrar ante esta situación.

Contaremos con los medios que Delegación de Gobierno ha puesto a nuestra disposición en materia de Seguridad Pública. Trataremos de hacer cuanto se nos dicta, siguiendo las recomendaciones fijadas.

Sabemos que existe una normativa que nos ayuda a evitar la propagación del virus. Os invitamos a que se sigan las recomendaciones detalladas en la carcelería situada en espacios públicos, y las que se nos den desde el sector de la hostelería, con el fin de colaborar entre para que tod@s salgamos ganando.

Confiamos plenamente en la población, especialmente en la que se presenta en una rango de edad entendido como "población joven": vosotros sois el eje esencial para que esto sea un ensayo exitoso y se pueda seguir viviendo con relativa normalidad; siendo conscientes de que la afectación del virus puede repercutir en cada hogar de un modo diferente en función de la persona afectada. ¡Contamos con vosotros; seréis ejemplo para tod@s!

Somos referente poblacional para el resto del entorno. Confiamos en que seremos buen referente y mejor ejemplo.

Disfrutemos con serenidad y, sobre todo, VIVAMOS. PIENSA EN TI, PIENSA EN TU ENTORNO.

¡VIVA SAN CRISTÓBAL!